

SPD Fraktion, Sonntag, 2. Dezember 2012

SPD fordert bessere Anbindung am Bahnhof Zellhausen

Vertreter der KVG erläutert Problematik

Die Mainhäuser Gemeindevertretung hat in ihrer Sitzung im Juni 2012 eine von der SPD eingebrachte Resolution zum Bahnhof Zellhausen verabschiedet. In der einstimmig abgenommenen Resolution fordert die SPD weitere Haltezeiten während des Berufsverkehrs am Bahnhof Zellhausen.

Aufgrund dieser Resolution wurde zur vergangenen Haupt- und Finanzausschusssitzung ein Vertreter der Kreisverkehrsgesellschaft (KVG) eingeladen. Wünschenswert ist aus Sicht der KVG ein stündlicher Halt am Zellhäuser Bahnhof. Nach Aussage von Hr. Böttcher von der KVG gibt es hierfür jedoch massive Hindernisse, die zum einen durch die Streckenführung sowie durch die Verknüpfung mit Anschlusszügen der Odenwaldbahn begründet liegen.

„Die SPD Fraktion begrüßt die ausführliche Erläuterung von Herrn Böttcher. Wir werden uns jedoch auch weiterhin für mindestens einen weiteren Halt in Richtung Frankfurt im morgendlichen Berufsverkehr sowie in umgekehrter Richtung zum Feierabend stark machen“, erläutert die stellvertretende Fraktionsvorsitzende Katja Jochum.

„Der Zellhäuser Bahnhof wurde aufwendig modernisiert und bietet für viele Pendler den idealen Einstiegspunkt. Mit verbesserten Haltezeiten würde die Attraktivität nochmals erheblich gesteigert“, so Jochum abschließend.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen